

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Valls disqualifié comme candidat de la gauche !

- Politique -

Date de mise en ligne : lundi 3 janvier 2011

Démocratie & Socialisme

Valls disqualifié comme candidat de la gauche !

Le combat pour la réduction du temps de travail sur la semaine, l'année, la vie c'est le combat de la gauche. C'est le combat de tout le mouvement ouvrier : pour la journée de 8h, pour les congés payés, pour les retraites ouvrières !

La retraite à 60 ans comme les 35 heures et la 5ème semaine de congés payés font partie d'un même mouvement historique, progressiste. La conquête de ces acquis est le résultat de luttes très fortes, très dures entre salariés et patronat. Cela a été l'engagement de toute une vie de milliers et de milliers de militants syndicalistes. Et les lois votées par la gauche sont le couronnement de ces luttes ouvrières et syndicales.

En dépit de tous ceux qui veulent tourner la page, ces luttes se poursuivront. Face au chômage de masse, la question de la réduction du temps de travail reste d'une brûlante actualité. La semaine de travail de beaucoup de salariés dépasse les 35 heures : il faut donc obliger les patrons à réduire la durée réelle, sans baisser les salaires, au plus près des 35 heures légales pour réaliser les embauches que promettent les 35 heures. Il faut revenir sur les retraites avec une loi pour la retraite à 60 ans à taux plein. Au-delà, la question des 32 heures devra se poser.

Toutes celles et tous ceux qui tournent le dos aux acquis du salariat, qui veulent « déverrouiller » la loi sur les 35 heures sont indignes de parler au nom de la gauche. Manuel Valls en premier lieu après ses déclarations du dernier week-end. Car il ne s'agit pas d'un dérapage incontrôlé ! Il ne s'agit pas simplement pour lui de « revenir dans le droit chemin ». Ces déclarations réfléchies montrent qu'il a changé de chemin.

On a raison de s'indigner nous dit Stéphane Hessel en nous rappelant les valeurs du programme du Conseil National de la Résistance. Il a raison : indignons-nous ! Valls est disqualifié comme candidat de la gauche. Il est disqualifié comme candidat socialiste aux primaires.